
ATA Nº 13
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO CEM

UFSC – CAMPUS JOINVILLE
Dia 23.04.2014

Aos vinte e três dias do mês de abril de dois mil e quatorze, com início às 08:00 horas, na sala A209 da
sede  do  Centro  de  Engenharias  da  Mobilidade  da  Universidade  Federal  de  Santa  Catarina,  em
Joinville-SC,  reuniram-se  os  membros  do  Conselho  da  Unidade  e  que  esta  subscrevem,  sob  a
coordenação de seu Presidente, Luís Fernando Peres Calil, convocada para apreciar a seguinte pauta:
(1) Apreciação das atas 10 e 11; (2) Apreciação do parecer da Comissão referente ao recurso dos
alunos Raíza Pires e Murilo Porto Goncalves; (3) Apreciação do Regimento da Câmera de Pesquisa &
Extensão; (4) Apreciação dos Relatórios (Terceiro Parecer) de Estágio Probatórios e dos Relatórios de
Progressão em Estágio Probatório referentes aos docentes: Alexandre Miers Zabot,  Breno Salgado
Barra,  Hugo Rolando Estofanero  Larico,  Lucas  Weihmann,  Milton Evangelista  de Oliveira  Filho,
Roberto Simoni; (5) Apreciação dos Relatórios (Segundo Parecer) de Estágio Probatórios referentes
aos docentes: Andrey Ricardo da Silva, Maurício de Campos Porath, Rafael de Camargo Catapan; (6)
Apreciação dos Relatórios (Primeiro Parecer) de Estágio Probatórios referentes aos docentes: Andrea
Holz  Pfutzenreuter,  Adriano  Fagali  de  Souza,  Adriano  Verdério,  Anderson  Wedderhoff  Spengler,
Benjamin Grando Moreira, Diogo Nardelli Siebert, Elisete Santos da Silva Zagheni, Gabriel Benedet
Dutra, Gian Ricardo Berkenbrock, Giovani Gracioli, James Schipmann Eger, Janaina Renata Garcia,
Kleber Vieira de Paiva, Luciano Senff, Modesto Hurtado Ferrer, Murilo Da Silva Espíndola, Renata
Cavion, Sérgio Junichi Idehara, Thiago Antonio Fiorentin. Ao abrir a reunião, o Presidente saudou os
presentes, colocou a pauta em discussão e solicitou a exclusão do segundo ponto, pois a comissão
ainda não tinha chegado a um parecer. O Conselheiro Lucas Weihmann solicitou que, em uma próxima
reunião, fosse apreciada a criação de uma Comissão de Revisão dos Projetos Pedagógicos, para que
existisse uma integração entre as grades curriculares. Também foi acordado que o terceiro ponto de
pauta seria mantido, aguardando a chegada do relator, que não estava na reunião. Após discussão, a
pauta foi aprovada por unanimidade. Dando prosseguimento, o Presidente colocou em votação a ata 11
que foi aprovada por unanimidade. Quanto à ata 10, o Presidente esclareceu que o Conselheiro Breno
Salgado  Barra  tinha  solicitado  a  inclusão  de  um  texto.  Após  a  leitura  do  texto  enviado  pelo
Conselheiro, o Presidente colocou em votação a ata com a inclusão, o que foi acatado por todos os
presentes. Como o relator do terceiro ponto não compareceu na reunião, o Presidente passou para a
apreciação dos relatórios de estágio probatório e de progressão dos professores listados no quarto item
de pauta  e,  posteriormente  para  a  apreciação dos relatórios  de estágio probatório dos professores
listados no quinto e sexto item de pauta, todos aprovados por unanimidade. Destaca-se que ao votar o
relatório referente a um dos Conselheiros, este se ausentou da reunião naquele momento. Foi, então,
discutida a composição da equipe de mesários para a consulta informal para direção, sendo aprovados
os 10 nomes apresentados pelos servidores técnicos (para o turno das 09:00 às 13:30: Aline Trierweiler
de Souza, Juciane Maria Martins, Juliana da Rosa, Michele de Souza,e Vanessa M. M. Vargas; e das
13:30 às 18:00: Amarilis Laurenti, Denise Maria Gomes Rocha, Jamile Fantin, José Eduardo Guiçardi,
e Marcos Cesar Bernardino.) e os 15 apresentados pelos servidores docentes (para o turno das 09:00 às
12:00: Carolina Brandão Pereira de Souza, Christiane Wenck Nogueira Fernandes, Lucas Weihmann,
Silvia Lopes de Sena Taglialenha, e Viviane Vasconcellos Ferreira Grubisic; no turno das 12:00 às
15:00:  Diogo  Nardelli  Siebert,  Elisete  Santos  da  Silva  Zagheni,  Gabriel  Benedet  Dutra,  James
Schipmann Eger, e Sérgio Junichi Idehara; e no turno das 15:00 às 18:00: Adriano Fagali de Souza,
Andrey  Ricardo da  Silva,  César  Augusto  Bortot,  Eduardo de  Carli  da  Silva,  e  Roberto  Simoni).
Quanto aos alunos, foi esclarecido que o edital da consulta informal estabelece que a lista de mesários
deve ser enviada pelo CALEM para a Comissão Eleitoral. Por fim, o Presidente encerrou a reunião.
Eu,  Luís  Fernando  Peres  Calil,  lavrei  a  presente  ata  que  vai  assinada  por  mim  e  pelos  demais
presentes.
Servidor Docente Luis Fernando Peres Calil 
Servidor Docente Andrey Ricardo da Silva
Servidor Docente Breno Salgado Barra 
Servidor Docente Carlos Mauricio Sacchelli
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Servidora Docente Christiane Wenck Nogueira Fernandes 
Servidor Docente Lucas Weihmann
Servidor Docente Luis Orlando Emerich dos Santos
Servidor Docente Milton Evangelista de Oliveira Filho
Servidora Docente Silvia Lopes de Sena Taglialenha 
Servidora Docente Viviane Vasconcellos Ferreira Grubisic
Servidora Técnica Fabiana Aparecida Mafra Reisch
Servidora Técnica Jamile Fantin
Aluno Rodrigo Silveira de Magalhães Martins
Aluno Vitor Augusto Joenk
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